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Protokoll Allgemeine Sprecher vom 11.06.2008 1 

Die Sitzung beginnt um 18:00 2 
 3 
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 14 
Anwesenden:   Vivien Müller, Heidi Scholze, Susanne Rehbein, Paula Schiefer (SV) 15 
Gäste:  Jan Wioland, Christoph Korb, Sandra Opler (ab TOP 2), Sebastian Wornien (ab TOP 7) 16 

TOP 1   Posteingang 17 

Vivien M.:  Einladung Besichtigung Lehrbienenstand   Heidi Scholze vertritt den StuRa  18 
Einladung Rede zur feierlichen Immatrikulation   Vivien erklärt sich bereit die Rede zu 19 

  halten, was gesagt wird, muss noch abgestimmt werden,  Info an Uni erfolgt 20 
Einladung Gesprächsrunde Qualität und Lehre   Vivien wird den StuRa vertreten und meldet 21 
sich beim Rektorat an 22 
Sommerakademie: es wurde eine Email mit Infos angekündigt, sobald sie kommt wird sie an 23 
die Fachschaften weitergeleitet 24 

TOP 2   Sitzungs‐Termin 25 

Vivien M.:  regulärer Termin wie gestern abgesprochen immer Mi ab 18Uhr 26 
Am 18.6. sind Heidi, Vivien und der Büroleiter nicht da, Paula und Dorit können 27 
wahrscheinlich auch nicht – Termin fällt voraussichtlich aus 28 

TOP 3   Teilaufträge Antrag Martin Grimm 29 

Vivien M.:  zum Gutachten:, ich haben dazu schon angefragt, alles zu teuer und zeitlich sehr knapp für die 30 
Erledigung, es stehen noch einige Antworten aus und ich würde jetzt mal Professoren unserer 31 
Uni anschreiben  32 

Susanne  R.:  bei Nohl und Zinkhahn angefragt? 33 
Vivien M.:  aus persönlicher Erfahrung hat er im Verwaltungsrecht keinen guten Ruf 34 
Sandra O.:  Frage inwieweit man einen Hochschulprofessor anfragt, wegen Haftbarkeit für die Aussagen, 35 

muss das Angebot verschickt werden? 36 
Vivien M.:  Überlassung des Hauses und Personal 37 
Sandra O.:  wie ich das sehe weiß niemand ob es einen Vertrag gibt, hat man ja beim Fahrradkeller 38 

gesehen 39 
Jan W.:   es gibt schriftlich die Überlassung des Erdgeschoss und der 1. Etage, weiterhin ein Agreement 40 

zwischen Kanzler und StuRa, das wir die obere Etage bekommen und dafür bei Bedarf 41 
Fachschaften Platz bieten, es wäre sinnvoll hier nicht auf eine schriftliche Fixierung zu 42 
bestehen, das könnte zum Nachteil des StuRa sein  43 

Sandra O.:  muss klar sein, wenn der StuRa die Hoheit über das Haus will, dann muss er auch alles 44 
bezahlen wenn ihr etwas will 45 

Vivien M.:  vor dem Hintergrund was Jan sagte sollten wir es so belassen   46 
Sandra O.:  wegen der Klimaanlage, die wird eingebaut und das bezahlt die Uni 47 

TOP 4   Übergabe Amtsgeschäfte, Unterlagen, Schlüssel   48 

Sandra O.:  bin eine Sprecherin von dreien, garantiere nicht für Vollständigkeit der Übergabe 49 
Angebot von Kewitz und Übersicht der Anzahl der Schlüssel, ist abgeglichen worden, ich habe 50 
einige angeschrieben, es fehlen unter anderen 2. Generalschlüssel 51 
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Fr. Koch macht Schlüsselausgabe erst, wenn ein Tresor da ist, Lieferung wird per Fax 52 
angekündigt 53 
Sind, alle Schlüssel vorliegend, außer ein A3erund ein A2er, die habe ich Michael Seifert und 54 
Bianka Johne ausgegeben, habe Kaution in den Schlüsselbögen gestrichen und den Passus das 55 
sie an den Büroleiter zurückgegeben werden sollen, Imma‐Bescheinigung von den beiden 56 
liegen noch nicht vor, schicke euch alle diesbezüglichen alle Mails mit Imma‐Bescheinigungen  57 
Originalbögen sind bei den Finanzern, ich übergebe jetzt die Kopie 58 
bei vielen steht ein Vermerkt das sie rausgegeben wurde ohne Kaution , bei Sebastian Kohler 59 
und Dorit Bennmann z.B., es gibt auch Bögen ohne diese Angabe, bei denen die Leute unter 60 
Zeugen behaupten sie haben bezahlt 61 
weiterhin gibt es Leute, die Schlüssel haben aber da gibt es keine Ausgabebögen: Sandra 62 
Opler, Anja Huster, Annett Richter 63 
mein Original‐Schreiben fehlt, es  wurde ein Ersatz angefertigt den ich nicht unterschreiben 64 
werden, weil unklar ist was mit meiner Kaution ist, die ich bezahlt habe 65 
übergebe noch den Auftrag für den Schlüsseltresor, Firma meldet sich wegen Lieferung 66 
Protokolle der Allg. Sprechersitzungen sind beim Büroleiter, es fehlt eins vom Dezember das 67 
hat Dorit handschriftlich 68 
es gab Sitzungen, zu denen nicht mind. zwei anwesend waren: 7.1., 14..1. und 7.4., 14.4. vom 69 
5.12.07 fehlt das Passwort, wir haben das kostenpflichtig auslesen lassen, Büroleiter wird die 70 
Kosten übernehmen, da es seine Aufgabe war die Protokolle zu führen 71 
hier ist das Aktenzeichen der Anzeige wegen dem Diebstahl des Monitors am Wochenende 72 
es fehlt noch ein Bescheid vom letzten Montag den reiche ich demnächst rein 73 
einen weiteren Abschlussbericht würde ich dem Gremium schriftlich übergeben 74 

Heidi S.:   wer hat die Rechnung für das Schloss im R. 33 bezahlt, weil es ja falsch ist?  75 
Sandra O.:  Uni, die Allg. Sprecher haben gesagt das wir uns nicht darum kümmern, weil StuRa über neue 76 

Schließanlage entscheiden soll, Justiziariat weiß Bescheid, Hr. Schwarzkopf macht Meldung 77 
was wann gemacht wird – Hr. Neumann weiß Bescheid , Info ging auch ans Büro 78 

Heidi S.:   Schlüssel sind soweit vollständig übergeben worden 79 
Ende Protokollant Büroleiter  80 
 81 
Ausschluss der Öffentlichkeit für die weitere Amtsübergabe  82 
Protokoll führt Heidi Scholze 83 
 84 
Büroleiter protokolliert weiter  85 
Vivien M.:  wenn die Leute nicht nachweisen können das es keine Kaution gibt, dann bekommen sie kein 86 

Geld, müssen sich eben eine Quittung geben lassen, man muss sich für alles ne Quittung 87 
geben lassen 88 

Paula S.:   nur mit Kopie der Quittung, und nur mit Kaution werden Schlüssel vergeben 89 
Vivien M.:  Immabescheinigung bringt doch nix, dann hat man eine Adresse und wie oft ziehn die Leute 90 

um? Sollte auch mehr Kaution nehmen, z.B. 25€ 91 
Sandra O.:  bei den Darlehen sieht man, dass Adresse etwas bringt, eine Immabescheinigung deswegen 92 

weil man dann weiß, dass sie den Schlüssel als Studierende bekommen, dann haben wir eine 93 
offizielle Adresse, statt einer Emailadresse 94 

Vivien M.:  Antrag: in Zukunft 25€ Kaution und Kopie des Schlüsselbogens/Quittung wird an 95 
Antragsteller ausgehändigt, Hinweis, dass sie es wegen der Kaution aufheben sollen, bei 96 
Ausscheiden aus dem StuRa, AK etc. Rückgabe innerhalb von vier Wochen sonst rechtliche 97 
Folgen und weitere Kosten, sowie Verfall der Kaution, erfasst werden sollen e‐Mail, Telefon 98 
und Adresse durch Vorlage des Personalausweis  99 

Abstimmung:  2‐1‐0 angenommen 100 
Vivien M.:  Büroleiter soll neuen Ausgabebogen erstellen 101 
Sandra O.:  man sollte erst mal überlegen wer die Verwaltung macht 102 

TOP 5   Antrittsbesuch 103 

Jan W.:    es gehört zum guten Ton sich bei der Unileitung vorzustellen, beim Rektor und Kanzler 104 
Vivien M.:  kümmere mich um Termine, noch in diesen Monat 105 
Jan W.:    den Rektor könnte man in den StuRa einladen, der Kanzler kennt das Gebäude schon 106 
Vivien M.:  kümmere mich entsprechend darum, dass Rektor zu uns kommt und wir zum Kanzler gehen   107 
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TOP 6   Neustruktur des Hauses 108 

Viven M.:  Schloss oben soll repariert werden, ich melde das der Uni weiter   109 
Heidi S.:   Bibliothek wird eigentlich nicht genutzt, niemand weiß davon, die derzeit angestellte 110 

Sekretärin kann keine Auskünfte zu den vorhandenen Büchern geben, Raum könnte man 111 
sinnvoller nutzen – z.B. als Büro 112 

Vorschlag:  Bücher weggeben, einiges ans BBZ, einiges direkt an AKs im Haus, Rest unter Studierenden 113 
verkaufen, was in 14 Tagen nicht weg ist an Stadtbibliothek verschenken  114 

Vivien M.:  Büroleiter soll email verschicken und rumhören wer was will, Regale? Wegen Transportkisten 115 
Hausmeister fragen 116 

Susanne R.:  einfach pro Kilo 0,5€, Regale? 117 
Jan W.:   sind unpassend, wir haben hier hauptsächlich Akten für Regale und die passen nicht in die 118 

Billy‐Regale 119 
???    Regale zu den Büchern dazu geben für nen 5er 120 
Allg. Beschluss:  soll Büro werden, weil zuwenig Platz ist, Rechner von oben umräumen und dort einen 121 

Laptoparbeitsplatz einrichten, Auftrag an Uni vergeben wegen Technik    122 
Allgemeine Zustimmung  123 
Heidi S.:   kümmere mich um Technikauftrag, sollten dann auch gleich Technikcheck wegen Herd 124 

veranlassen, und die Glühbirne im Flur zu R 20 auswechseln  125 

TOP 7   sonstiges 126 

Vivien M.:  es gab eine Anfrage vom zdf, schicken es per Mail, wird dann an FSR WiWi weitergeleitet 127 
Heidi S.:  sollen die Druckkonten wirder vom Bürolieter aufgebucht werden? 128 
Susanne R.:  ich hab 2€ aufladen lassen und bis heute noch keine Antwort, sollten die Finanzer dazu 129 

befragen was sie allgemein denken und wie sie es handhaben würden 130 
    Frage: sind alle Rauchmelder installiert? 131 
Jan W.:   teilweise, nachdem ich bei einem fast vom Tisch gefallen bin hab ich mir gedacht das sollten 132 

lieber die Hausmeister erledigen, habe denen Bescheid gesagt seit dem nix passiert 133 

TOP 8   Büroverbot 134 

Jan W.:   Hinweis, dass es sich wohl erledigt hat, da die derzeit angestellte Sekretärin wohl nicht mehr 135 
lange im StuRa sein wird 136 

Sebastian W.:  ich würde anbieten nach oben zu gehen wenn sie da ist, würde dann in R32 arbeiten, wenn es 137 
nötig ist, würde das machen um Streß zu vermeiden 138 

Susanne R.:  sollten noch mal mit der Sekretärin sprechen, wenn es sich noch nicht erledigt hat bis dahin 139 
    es scheint ja doch irgendwie zu gehen 140 
Vivien M.:  Frage ob der Beschluss über die Legislatur gültig ist, finde es hinfällig 141 
Susanne R.:  stimmt nicht, sollten noch mal mit der Sekretärin reden und dann weiter sehen 142 
Sebastian W.:  würden auch noch mal gemeinsam mit den Allgemeinen Sprechern und der Sekretärin  143 

klärendes Gespräch führen  144 
Susanne R.:  vertagen und machen Gespräch oder es erledigt sich von selbst, würde mich anbieten das 145 

Gespräch mit ihr zu führen 146 
 147 
Ende: 20:15 148 
 149 


